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Le billet du Syndic 
 
 

Sepp l'empereur ou Vespasien 
Blatter 
 
 
Enfin !! Sepp a fini par démissionner…..Dans 
un éclair de "lucidité", Blatter a compris, 4 
jours après sa réélection, qu'il était temps de 
partir, empêtré jusqu'au cou dans les 
scandales tortueux de la FIFA. Certes, il 
n'est pas le seul responsable de ce qu'il se 
passe au sein de son organisation, mais le 
président en est le représentant et le garant 
face au monde entier. 
 
Depuis de nombreuses années fervent 
footballeur, je ressens un dégoût du sport 
pourri par le fric qui n'a plus aucun lien avec 
l'essence même du jeu. Si l'argent n'a pas 
d'odeur, c'est bien celle des Vespasiennes 
que sent celui de la FIFA. Alors qu'une 
grande partie de la planète est mobilisée et 
passionnée, par exemple lors de la coupe du 
monde, les hauts dirigeants n'ont de cesse 
de salir et entamer la crédibilité et la 
popularité de ce sport. 
 
Je déblatère sur Blatter et ses compères 
obnubilés par le pouvoir et l'argent, se 
croyant si puissants qu'ils en deviennent 
arrogants et méprisants envers le monde 
entier. L'ampleur des malversations et de la 
corruption ne sera sans doute jamais 

connue, mais ces sommes d'argent 
indécentes gangrènent le football et les 
sports médiatisés en général. Cela se 
ressent également auprès des sportifs dont 
bon nombre passent plus de temps à soigner 
leur coiffure et un look qu'à honorer leur 
contrat et respecter le supporter. 
 
Le départ de Blatter ne pourra pas à lui seul 
régler tous les maux de la FIFA. Espérons 
toutefois qu'il donne un signe fort et que les 
enquêtes menées ébranlent suffisamment la 
maison afin que son fonctionnement soit 
profondément remis en question. Il en va de 
la crédibilité du football et même au-delà. 
 
 

 

 
 
 
 

Stéphane Jordan  
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Cultes 
 

La Direction de l’Etablissement Scolaire 
nous a adressé un courrier en automne 
dernier nous informant que le Noël des 
Ecoles n’aurait désormais plus lieu dans les 
Eglises des Communes de la Paroisse du 
Sauteruz. Les 8 communes ont été surprises 
et déçues d’une telle décision, une entrevue 
avec la direction a été demandée et a eu lieu 
le 12 mai 2015. La discussion est en cours 
avec l’Etablissement et une nouvelle séance 
est agendée en septembre. Souhaitons 
qu’elle porte ses fruits et que Rueyres puisse 
ainsi retrouver ses Noëls à l’église très 
appréciés avec les enfants de notre village. 
 

Le camp de paroisse qui a eu tant de succès 
depuis de nombreuses années n’a pas eu 
lieu en 2014 en raison du départ de notre 
pasteure Madame Bohnenblust.  
 
Heureusement, cette année la formule 
reprend avec un camp qui accueillera nos 
enfants du 6 au 10 juillet 2015 aux Paccots. 
 

________________________________________ 

 

 

ArtEdifices et Bus découvertes 
 

Le 30 mai 2015 a eu lieu l’inauguration du 
Projet ArtEdifices mené conjointement par 
le Centre Culturel d’Assens et Echallens-
Tourisme. Il nous invite à un parcours dans 
nos campagnes à la découverte d’œuvres 
d’art d’artistes de toute la Suisse dans ou 
autour de nos églises et nos temples, ceci 
du 31 mai au 19 septembre 2015. Nous 
avions décidé de participer à ce projet avec 
une œuvre d’art à l’extérieur de notre église 
mais les travaux de la Place du Village nous 
ont fait malheureusement renoncer au vu 
des chevauchements des deux plannings. 
C’est une belle initiative et un beau projet 
même s'il a eu un peu de peine à démarrer.  
 
Après deux années (2003 et 2008) où des 
balades le long du Talent nous ont emmenés 
découvrir des œuvres d’art de plusieurs 
artistes, ce projet nous emmène un peu plus 
loin à la découverte de la diversité des 
paysages  de la Région du Gros-de-Vaud. 
 

Le Bus Découvertes, qui a déjà remporté 
un franc succès en 2013 et 2014, reconduit 
sa formule cette année en adaptant ses 
boucles selon des thématiques différentes et 
deux boucles sont en lien direct avec 
ArtEdifices : 
 

Les 6 juin, 25 juillet et 8 août : ArtEdifices 
boucle Venoge (Echallens-Villars-le-Terroir-
Penthéréaz-Goumoens/ville-Oulens-Bettens-
Penthalaz-Vufflens- Mex-Bioley-Orjulaz-
Assens-Echallens) avec des artistes 
exposant dans les églises du Gros-de-Vaud. 
 

Les 4 juillet et 5 septembre : Histoire et 
châteaux (Moudon-Lucens-Romont-
Mézières(FR)-Oron-Rue-Bressonnaz) avec 
des conteurs qui évoquent des anecdotes 
sur les paysages traversés, sur les châteaux 
jalonnant le parcours et un conte au 
Vitromusée. 
 

Les 27 juin, 18 juillet et 22 août : 
ArtEdifices boucle Broye (Moudon-Neyruz-
Denezy-Correvon-Thierrens « Brigands »-St-
Cierges-Bercher-Pailly-Essertines-Vuarrens-
Fey-Peyres-Possens-Chapelle-sur-Moudon-
Moudon) avec principalement des idées de 
randonnées pédestres et cyclistes. Un guide 
fera quelques commentaires sur le parcours.  
 

________________________________________ 

 

 

ASIRE 
 

L’année 2014 a été bien remplie pour 
l’ASIRE, (Assoc. Scolaire Intercommunale 
Région Echallens) avec la mise en place de 
la direction opérationnelle, la reprise des 4 
anciennes associations, la construction du 
collège de Bercher et la création des 2 
conseils d’établissement (pour mémo le CET 
est le lieu d’échanges entre école, autorités 
communales, parents et société civile). 
 

Actuellement le collège de Court-Champ à 
Echallens est en travaux pour une phase 
d’agrandissement de 8 classes + salles 
spéciales. Une deuxième étape 
d’agrandissement est prévue pour 2016 avec 
une salle de gym, 4 classes, des bureaux 
administratifs et une UAPE (Unité d’Accueil 
Pour Ecolier). 
 

Quant au collège de Bercher dont je vous ai 
abondamment parlé dans les derniers 
numéros de la Feuille de Chêne, il reste 
quelques dernières retouches et finitions à 
effectuer. Le Groupe de Travail auquel nous 
avons participé activement Jérémie Crisinel 
et moi-même a été officiellement dissout le 
mercredi 13 mai 2015 par une petite agape 
dans notre Casino. 
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Cinéma d’Echallens 
 

Une dernière séance avec l’ancien 
projecteur de film 35mm a eu lieu le 9 mai 
dernier par une projection du « Dîner de 
Cons », et l’un des deux projecteurs a été 
vendu, l’autre étant resté dans les murs du 
cinéma en exposition dans le hall d’accueil.  
 
Vous avez peut-être remarqué la nouvelle 
enseigne rouge éclairée la nuit qui améliore 
la visibilité de ce cinéma…. certaines 
personnes d’Echallens ou des alentours ne 
sachant pas qu’il y en avait un dans le bourg. 
La fréquentation a été moins bonne en 2014 
(-11% par rapport à 2013), d’une part en 
raison des travaux qui ont eu lieu en été  
pour la réfection du bar, alors que la météo 
était maussade et également en raison de 
l’absence de sorties à succès en 2014. La 
baisse de fréquentation a pu être 
compensée par des évènements spéciaux, 
anniversaires, réunions d’entreprises et le 
spectacle du chanteur Laurent Brunetti. 
 

En 2015, des travaux sont nécessaires pour 
rénover la cabine de projection et pour 
l’éclairage de la scène. Une réflexion est en 
cours à long terme pour le changement des 
sièges, la rénovation des sanitaires, la 
création d’un WC handicapés, et une 
meilleure isolation du bâtiment.  
 

Donc du pain sur la planche pour ce lieu de 
culture de notre région qui est à soutenir. 
 

Ce n’est pas loin, la programmation est 
excellente et les tarifs tout à fait 
raisonnables, sans parler des glaces…je 
vous encourage à le fréquenter et à en 
parler autour de vous.  
 

________________________________________ 

 

 

Bibliothèque d’Echallens 
 

Il y a trois ans, la Bibliothèque Régionale 
d’Echallens (BRE) devenue associée au 
nouveau centre de documentation scolaire 
du Collège de Court-Champ, a eu comme 
exigence un besoin de personnes formées, 
entraînant des coûts nettement supérieurs à 
la bibliothèque qui jusque-là fonctionnait 
avec des bénévoles. Il a été alors proposé 
aux communes qui avaient été partenaires 
jusqu’ici une contribution importante qui n’a 
pas satisfait bon nombre de communes qui 
ont alors refusé d’ « embarquer » dans le 
projet. Pour éviter la mort de cette 
bibliothèque publique régionale, des 
solutions ont été trouvées qui sont plus 

satisfaisantes. Ce qui a engendré une 
nouvelle réflexion dans plusieurs communes 
qui ont alors finalement décidé de devenir à 
nouveau partenaires. C’est notre cas et nous 
vous ENCOURAGEONS VIVEMENT à 
fréquenter ce lieu dévolu à la culture, 
puisque aujourd’hui seul un lecteur adulte 
est inscrit. 
 

 
 

________________________________________ 

 

 

Festival du Verger  2015 
 

Noter en gros et en gras dans votre 
agenda la date du 15 août 2015 pour le 
très célèbre et incontournable rendez-
vous musical de l’été à Rueyres dans le 
Verger des Crisi’s.  
 

FESTIVAL DU VERGER…  14ème édition ! 
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Souper des employés 
 

Le 7 mai 2015 a eu lieu le repas des 
employés communaux au Refuge lors d'une 
belle soirée qui nous a permis de débuter les 
festivités avec un apéro dehors avant de 
poursuivre par une fondue Glareyarde qui a 
séduit les papilles de chacune et chacun, ce 
d’autant plus que bon nombre de personnes 
ne connaissaient pas cette spécialité 
valaisanne. Je ne connaissais moi-même 
pas cette fondue avant Pâques de cette 
année, MERCI à mes voisins Brigitte et Rico 
de m’avoir fait découvrir cette viande 
succulente. 
 

Pour information, la fondue Glareyarde a été 
créée il y a plus de 30 ans dans un hameau 
de Sierre, Glarey. Il s’agit de viande de bœuf 
rassie, marinée dans plusieurs épices (les 
mêmes que pour la viande séchée), et 
auxquelles on ajoute du vin rouge. On trouve 
par exemple cette spécialité à la boucherie 
du Moulin de Cugy. C’est délicieux et c’est 
une bonne alternative à  la fondue chinoise. 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
____________________________________ 
 
 

Refuge 
 

Nous nous sommes retrouvés le 30 mai 
2015 entre municipaux de Rueyres et 
Oppens avec Alex Gavillet, l’intendant des 
lieux, pour une journée d’entretien de notre 
beau refuge pour un peu de peinture, de 
nettoyages, d’aménagements extérieurs….la 
météo était heureusement avec nous. Un joli 
coup de neuf pour ce beau lieu très 
apprécié ! 
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Journée coup de balai 
 

La journée « coup de balai » du  
28 mars 2015 a remporté cette année un joli 
succès puisqu’une quinzaine de personnes 
du village, adultes et enfants, ont rejoint les 
membres de la municipalité afin de donner 
un coup de propre à notre village, cette 
action étant encouragée dans les communes 
par Valorsa.  
 

Un apéro a pu être servi entre le Casino et 
l’Eglise pour remercier chacune et chacun.  
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

Soirée du Choeur Mixte 
 

Les 24 et 25 avril, 1 et 2 mai 2015 le Chœur 
Mixte la Voix des Chênes et les Confeyttis 
nous ont comblés une nouvelle fois par leur 
humour, la qualité de leurs choix musicaux et 
leur interprétation. 
 

Les comédies musicales ont été le thème de 
cette année…ce ne sont pas moins de 15 
comédies desquelles ont été tirés les extraits 
qui nous ont été interprétés par les choristes 
adultes et enfants accompagnés par 
l’orchestre. La nouvelle Directrice, Véronique 
Barraud-Saulay, au piano, notre président du 
Conseil Général « Jéré » à la batterie, Carlo 
Bounous à la basse : ce trio fut très 
apprécié. Et les Confeyttis chaque année 
nous régalent de leur humour dans un décor 
toujours soigné dans les moindres détails. 
Ce fut également un plaisir de découvrir les 
enfants et ados qui amènent leur patte dans 
ce spectacle très complet et qui plait à tous 
et chacun.  

Quelques images… 
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Véronique Laurent Zeller 
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Eaux usées 
 

Après une année de trêve, les problèmes 
recommencent !  
 

Nous vous rappelons qu’il est strictement 
interdit de jeter dans les toilettes des 
objets en textile et particulièrement les 
serviettes hygiéniques,  
 

 
 

car cela bloque la pompe de relevage des 
eaux usées.  
 

 
 

______________________________________ 

 
 

Loisirs 
 

Nous avons acheté 12 tables et 24 bancs 
de jardin. 
 

Ils sont mis à votre disposition contre bons 
soins. 
 

Pour les réservations : 021 887 86 14. 
 
 

 
 
______________________________________ 

 
 

Places 
 

L’ancien toboggan métallique de la place 
de jeux est à donner. Il est visible à la 
déchetterie.  
 
Si vous êtes preneur, merci de vous 
adresser au n° 021 887 86 14. 
 
Les travaux de réaménagement de la 
place du village avancent bien grâce à 
l'efficacité des mandataires retenus et à 
une météo clémente. 
 
Malgré toutes nos réflexions avant de 
commencer, il y a quelques travaux 
imprévus qui sont directement liés à cette 
intervention, notamment le drainage du 
pied du collège, l’aménagement en eau 
potable, eaux usées et eaux claires des 
parcelles 46 et 339, le nettoyage de la 
conduite de la fontaine de la route de 
l’Eglise, le remplacement du paratonnerre, 
de l’écoulement des chéneaux et l’entrée 
du gaz de l’église. 
 

Nous sommes convaincus que notre 
nouvelle Place du Village sera une 
réussite. 
 

Rendez-vous le 26 septembre 2015 pour 
l’inauguration. 
 
L'évolution du chantier en images… 
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Pietro Ricci 
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Administration générale,  
finances, PCi, police, terrains 
 

La commune boucle un exercice 
comptable 2014 que l'on peut qualifier de 
bon. Nous avons ainsi pu alimenter 
quelque peu nos fonds de provisions et de 
réserves. Cela nous conforte dans la 
réalisation  de nos projets et nous permet 
d'en planifier pour le futur. Si la 
municipalité s'en réjouit, elle constate 
toutefois que le résultat dépend fortement 
d'éléments difficilement prévisibles et 
maîtrisables, qui ont un impact important 
sur le fonctionnement d'une petite 
commune. 
 

Le résultat des délibérations du Conseil 
d'Etat sur la mise en œuvre de la LAT 
révisée est lui aussi tombé. Rueyres se 
trouve, de peu, parmi les 245 communes 
vaudoises qui devront réduire leurs zones 
à bâtir. Cela semble incompréhensible si 
l'on consulte notre plan des zones et 
franchement surréaliste si l'on considère 
que notre voisine Bercher, centre régional 
à développer, pourra continuer de 
s'agrandir, avec pour incidence une 
augmentation de la circulation aux 
Esserpits qui "souffrent" déjà 
passablement du trafic actuel. J'ose 
espérer que la proximité de notre village 
avec la ligne du LEB nous permette de 
négocier un peu de souplesse et pas 
uniquement de subir des désagréments. 
 

Des désagréments, il y en aura forcément 
quelques-uns cet été avec le 37ème 
Challenge UJGDV qui se déroulera sur le 
site du Battoir. Mais ils ne sont rien en 
comparaison du plaisir que nous avons à 
accueillir cette manifestation et de la fierté 
de pouvoir compter sur une société 
dynamique et entreprenante. Nous nous 
réjouissons de pouvoir épauler notre 
jeunesse dans la préparation et 
l'organisation de son Challenge et de 
participer à la réussite de cette grande 
fête. D'ores et déjà merci pour votre 
indulgence et surtout, venez sur le site car 
c'est beaucoup plus facile à vivre de 
l'intérieur !! 
 

Et nous reparlerons encore de fête, 
puisqu'au vu de l'avancement des travaux 
de la place du village, nous avons réservé 
la date du 26 septembre 2015 pour son 
inauguration. Beaucoup plus modeste, le 
programme reste encore à définir, mais le 
soleil nous a d'ores et déjà confirmé sa 
participation. 
 

 
 
 

Je souhaite clore ce chapitre en 
remerciant mes collègues de la 
municipalité et de l'administration avec 
lesquels j'éprouve un réel plaisir à 
travailler. Cela se ressent d'autant plus 
lors d'une absence forcée et prolongée. 
Mes premières pensées s'adressent donc 
naturellement à Michel et son entourage, 
afin que la santé et la sérénité reprennent 
rapidement toute sa place au sein de la 
famille. D'autres personnes se trouvent 
également en situation délicate et 
inconfortable. Qu'elles puissent trouver un 
peu de chaleur et de courage au travers 
de ces quelques lignes. 
 
 

 
 
 

Au moment de la rédaction, les premières 
canicules pointent le bout de leur 
nez…..L'été sera chaud ! 
 
 
 

Stéphane Jordan 
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Taux de recyclage et contenu 
des sacs poubelles 
 
 

 
 
 

La grande majorité des sacs analysés 
sont très bien triés ! 
 

Les Communes ayant introduit la taxation 
des déchets au 1er janvier 2013 ont vu leur 
quantité d’ordures ménagères se réduire de 
moitié. Vu le grand nombre de communes à 
l’avoir appliquée, les conséquences pour les 
statistiques du périmètre VALORSA sont 
bien visibles. Après des années de 
stagnation à 50%, le taux de recyclage 
moyen sur le périmètre a décollé à 66% ! 
 

 
 

Pour bien comprendre le mode de tri de la 
population, VALORSA a réalisé son exercice 
annuel d’autopsie des sacs poubelles. 
 

Le sac poubelle est constitué pour deux tiers 
d’incinérables et la grande majorité des sacs 
analysés sont très bien triés. En moyenne, 
ils ne contiennent que 35% de déchets 
potentiellement recyclables.  
 

Dans ces 35%, on trouve : 
 

- Des bio déchets, soit : des restes de 
repas, des épluchures, du pain et 
surtout des aliments non 
consommés. 

- Des matériaux recyclables comme le 
verre, le PET, le papier/carton et les 
textiles. 

 

Leur revalorisation reste hypothétique, car il 
s’agit, d’une part de reliquats, comme des 
chaussettes trouées ou d’un verre cassé et 
d’autre part, de quelques sacs « particuliers 
». Par exemple, des sacs issus d’une fête, 
d’un déménagement ou de grands 
rangements, mais qui ont une forte influence 
sur la statistique. 
 

Si en général, dans la vie de tous les jours le 
savoir-faire semble acquis, il y a d’autres 
moments pendant lesquels le tri passe au 
second plan. 
 

La conclusion est que l’application du 
principe « pollueur payeur » via le concept 
régional du sac taxé, est un succès! Mais 
des efforts supplémentaires dans le tri 
peuvent encore être réalisés. 
 

 
 

Plus d’info sur : www.valorsa.ch 
 

________________________________________ 

 
 

Déchetterie 
 

Je souhaite la bienvenue à Olivier Jordan, 
qui rejoint Gilles David et Eric Perey dans 
« l’équipe déchetterie ». Il remplace depuis 
début avril, Sébastien Perey pour l’ouverture 
estivale du jeudi soir (18h30 à 19h00). 
 

J’en profite pour remercier chaleureusement 
Sébastien pour ses nombreuses années de 
service à la déchetterie! 
 

Je vous souhaite un très bel été à toutes et 
tous. 
 
 

Valéry Jordan 
 
 

Ouverture de la Déchetterie 
 

Samedi de 9h30 à 11h00 durant toute 
l'année 

 

Jeudi de 18h30 à 19h00  
 

(entre les dates de passage à l'heure d'été et de 
passage à l'heure d'hiver) 

 
 
 
 

http://www.valorsa.ch/
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Rénovation du Pont du Sauteruz 
 

Lors de la séance du 10 décembre 2014, un 
crédit complémentaire de CHF 25'000.- a été 
accordé par le Conseil Général pour la 
rénovation du pont enjambant le Sauteruz 
entre le Moulin-Pacot et le Pescadou.  
 

En effet, son état ne garantissait plus la 
sécurité nécessaire. Les travaux sont pris en 
charge à parts égales par les deux 
communes de Pailly et Rueyres. 
 

Les travaux de génie civil ont été confiés à 
l’entreprise WALO et ont débuté début avril. 
Il s’agissait tout d’abord de bétonner les 
deux nouvelles culées et la dalle tout en 
utilisant le pont existant comme coffrage. 
 
 

 
 
 

 
 
 

Ensuite, un enrobé a été mis en place pour 
le raccord avec la dalle et des barrières de 
sécurité ont été installées par l’entreprise de 
Pailly Sylvain Buffat S.A.. 
 

Les travaux ont été terminés dernièrement. 
Les modalités concernant les limitations et la 
circulation sur ce tronçon, y compris le 2ème 
pont, vont prochainement être discutées 
entre les deux communes. 

 
 

____________________________________ 
 
 

Cimetière  
 

Un service de printemps a été effectué au 
cimetière après Pâques. Entre autres, le 
banc a été repeint et les dalles ont été 
nettoyées.  
 

La Municipalité s’efforce de maintenir ce lieu 
le plus accueillant possible.  
 

Si certaines personnes ont des idées pour 
l’aménagement ou autre, qu'elles n'hésitent 
pas à se manifester.  
 

____________________________________ 
 
 

Route Oppens - Rueyres 
 

Pour information, le revêtement final de ce 
tronçon de route sera posé cet été.  
 

La Municipalité se réjouit de voir cette route 
enfin terminée.  
 

____________________________________ 
 
 

Forêts 
 

La Municipalité a acheté quelques parcelles 
de forêt ces derniers mois.  
 

Pour rappel, la Municipalité n’a pas pour 
volonté d’augmenter son parc forestier, mais 
accepte de reprendre des parcelles 
lorsqu’elle est approchée par des vendeurs.  
 

Si certaines personnes souhaitent être 
averties d’une vente, merci de nous 
contacter. 
 

Nous vous proposons de terminer ce thème 
de la forêt avec un mot croisé que vous 
trouverez en page 18. 
 

Michel David 
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Sujets d'actualités 
 

Scierie Zahnd S.A. 
 

La filière du bois dans son ensemble connaît 
depuis quelques années des difficultés, 
notamment en raison des prix pratiqués par 
nos voisins européens. L'abandon du taux 
plancher par la BNS au mois de janvier 2015 
a bien entendu renforcé cette pression. 
 

La Scierie Zahnd S.A. cherche des solutions 
de rationalisation, visant à assurer la 
pérennité de l'entreprise et même la survie 
de ce secteur en Suisse romande. 
 

Les objectifs principaux sont de pouvoir 
créer des surfaces de stockage intermédiaire 
et de secours, de supprimer au maximum le 
tri des grumes en forêt afin de l'effectuer sur 
le site et de traiter les bois de diamètre 
supérieur à 70 cm. Le développement d'un 
nouveau parc à grumes s'effectuerait au 
nord du site. 
 

Le projet est porté et construit par la Région 
du Gros-de-Vaud, le Service des forêts, 
Boipac, la Commune de Rueyres et bien 
entendu la Scierie Zahnd S.A.. Dans la 
préparation de ce développement, il est 
important d'intégrer bon nombre de 
paramètres et de mesurer les incidences 
paysagères, esthétiques, sonores, 
économiques, etc… L'accès est aussi au 
cœur de la réflexion. 

 

Nous avons récemment rencontré Mme la 
Conseillère d'Etat Jacqueline De Quattro et 
les Services de l'Etat concernés, dans le but 
de prendre un peu la température et de 
présenter une première esquisse. Les 
problèmes de la filière sont bien compris en 
haut lieu, mais le chemin reste encore long 
et semé d'embûches. 
 

____________________________________ 
 
 

Plan Directeur Régional (PDR) 
 

Le Plan Directeur Régional (PDR) du district 
du Gros-de-Vaud, document découlant de la 
LAT et du Plan Directeur Cantonal (PDC) est 
mis en consultation du 16 juin au 17 août 
2015 et peut être consultable sur le site 
internet de la région http://www.gros-de-
vaud.ch/images/stories/PDR_GdV_version_c
onsultation%20publique_2015_06_15.pdf ou 
à l'administration communale. 
 

Il vise notamment à avoir une vue 
d'ensemble de la région, à trouver un 
compromis entre les aspects citadins et 
ruraux et surtout à mettre en avant nos 
spécificités régionales. 
 
 
 

_____________________________________________________________________________ 
 

 
 

Jeunesse de Rueyres 1931

http://www.gros-de-vaud.ch/images/stories/PDR_GdV_version_consultation%20publique_2015_06_15.pdf
http://www.gros-de-vaud.ch/images/stories/PDR_GdV_version_consultation%20publique_2015_06_15.pdf
http://www.gros-de-vaud.ch/images/stories/PDR_GdV_version_consultation%20publique_2015_06_15.pdf
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Nouveau à Rueyres ! 
 
 

Atelier de Pleine Conscience 
pour enfants et ados 

 
 

Atelier d’initiation le 6 juin, le 19-21-22 
août 2015 et reprise des ateliers dès 
septembre. 
 
 

La pleine conscience 
pour les enfants ?    

    
 
 

Les ateliers proposés sont issus de la 
méthode « l’Attention ça marche » créée 
par Eline Snel, auteure des livres « Calme 
et attentif comme une grenouille et 
Respirez », méthode à laquelle je me suis 
formée en 2014, à Paris. 
 

Les enfants sont répartis par tranches 
d’âges, 5-7ans, 8-11ans, 12-14ans, 15-19 
ans en petits groupes ou en individuel, 
maximum 6-8 enfants. Le programme se 
déroule sur 8 séances et une séance 
d’introduction avec les parents d’une 
durée de 45 minutes à une heure. 
 

L’objectif est de : 

 Développer les capacités d’attention 
et de concentration. 

 Augmenter l’estime de soi. 

 Apprendre à mieux vivre avec ses 
émotions. 

 Développer la bienveillance envers 
soi-même et les autres. 

 

Au cours des 8 séances, les enfants 
développent des outils concrèts pour 
s’exercer à être présents, ici et maintenant 
avec conscience et bienveillance. 
 

C’est un moment agréable, ludique, non 
compétitif, où il n’y a rien à devoir faire, ou 
produire, juste être là, présent au moment, 
à ce qui s’y passe, sentir son corps, 
apprivoiser le silence, l’attention, la 
concentration. 
 

Ils apprennent à être vraiment présents, 
attentifs à ce qu’ils vivent, à être reliés à 
leurs corps, cœur et pensées. 
 

La pleine conscience apporte un espace 
de calme, de sérénité, permet de réduire 
le stress, l’anxiété, stimule la créativité et 
renforce la confiance en soi et la qualité 
des liens aux autres. 
 

Chaque atelier comprend un jeu, une 
histoire, une méditation et des 
mouvements inspirés du yoga. 
 

Après chaque séance, les parents 
reçoivent une lettre, un résumé de la 
séance et peuvent s’ils le souhaitent 
effectuer les exercices proposés à la 
maison. 
 
 
 

Cours de méditation et 
mouvements pour adultes 

 
 

mercredi soir à Echallens  
et dès septembre à Rueyres le jeudi soir à 
quinzaine 
 
 

C’est quoi méditer ?  
 

C’est juste être là, ouvert à l’instant 
présent, à la vague du souffle, aux 
sensations corporelles, aux sons, aux 
odeurs, à l’énergie du moment avec 
curiosité et bienveillance. 
 

Un temps pour soi, pour se ressourcer, 
s’offrir un espace de découvertes en lien 
avec son corps, ses sensations et ses 
émotions. 
 

Ce temps de méditation et mouvement 
s’inscrit dans la dynamique suivante : 
 

- Un temps d’accueil, debout, pour se 
poser, s’arrêter, se relier à son 
ancrage entre terre et ciel, 
l’enracinement, l’axe, la posture, la 
gravité, la verticalité, la respiration, le 
souffle, l’inspiration, l’expiration, 
parfois avec un temps d’exploration 
corporelle en musique ou en silence, 
où la personne laisse librement venir 
le mouvement qui lui convient et lui 
fait du bien, dynamique ou lent, 
immobile, en lien avec la respiration, 
accueil d’émotions, d’images et de 
pensées. 
 

- Un temps assis de méditation guidée, 
puis de la musique et un temps de 
silence. 
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- Un temps couché, de relaxation 
profonde avec les bols chantants, des 
carillons, et d’autres instruments ou 
musique. 

 
 

Pour tout renseignement ou information :  
 
 

 
 
 
 
 

 
 

Parcours d’art  
au cœur du patrimoine architectural 

du Gros-de-Vaud 
 

Informations/Contact: 
 
Echallens Région Tourisme 
Place des Petites Roches 1 
1040 Echallens 
021 881 50 62 
www.echallens-tourisme.ch 
 
Espace culturel Assens 
Route tu Moulin 9 
1042 Assens 
021 881 16 77 
www.espace-culturel.ch 

 

 

http://www.echallens-tourisme.ch/
http://www.espace-culturel.ch/
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Etat civil de Rueyres 

 
Du 01.12.2014 au 31.05.2015 
 
 

Naissance  19.05.2015 Maëlia, fille de Marjorie et Gaël Perey 
  

Bienvenue à cette petite fille et félicitations aux heureux parents ! 
 
 

Arrivées  16.12.2014 Thuillard Fatima, Thuillard Sébastien, Aurélien, Océane et 
Cloé, domiciliés à la route du Battoir 10 

 03.03.2015 Ferreira Pedro Ricardo Miguel, domicilié à la route du Battoir 
10 

 27.03.2015 Solarte Urdanigo Laura et Oswaldo, domiciliés au chemin du 
Dejors 6 

 01.05.2015 Rudaz Gloria, Benjamin et Pauline, domiciliés à la route du 
Battoir 6 

 

 Nous vous souhaitons à toutes et à tous la bienvenue dans notre 
commune. 

 
 

Départs  01.01.2015 Duc Mathieu, pour Pailly 

 31.03.2015 Leyvraz Aurélia, pour Echandens 

 14.04.2015 Alonso Blanco Yesica, pour Bex 

 29.04.2014 Barka Lydie, pour la France 

 31.12.2014 De Maio Katia et son fils Leo, pour Villars-Tiercelin 

 30.04.2015 Pahud Thaqi Marianne et Thaqi Fatmir, pour Renens 
 
 

Population au 31 mai 2015 : 263 habitants 
 
 
 

Evolution de la population de Rueyres depuis 1850 
 
 

 
                                                                                                                                                                                       Sources : OFS 
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Le bureau du Contrôle des habitants 

 
Nous vous informons que le bureau du contrôle des habitants sera 

fermé du 20 juillet au 24 août 2015. 
 

En dehors de cette période la préposée est à votre disposition le 
mardi de 18h00 à 19h00 ou sur rendez-vous. 
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Sociétés de Rueyres 
 

Chœur Mixte "La Voix des Chênes" 
(Rueyres-Fey) 
Président : M. Stéphane Jordan 
tél. 079 366 05 18  
 

Amicale du Four à Pain 
Secrétaire : Mme Christine Ricci 
tél. 021 887 86 14 
 
 

 
 
 

Jeunesse Rueyres-Oppens 
Président : M. Damien Zahnd 
tél. 079 248 84 63 
 

Volley-Club Fey-Rueyres 
Présidente : Mme Géraldine Schärer 
tél. 021 861 42 07 
 

 

 
 
 
Quelques souvenirs en images... 
 
 

       
 
 

      
 

Février 2015 
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Juin 
24 Conseil Général, à 20h00 au Casino 

 

Juillet 
3 Vacances scolaires jusqu'au 24 août 
22 – 26 Challenge UJGdV, au Battoir, organisé par la Jeunesse 

 

Août 
1 Fête Nationale, au Battoir 
15 Festival du Verger, au Verger des Crisi's dès 16h00 
24 Reprise scolaire 

 

Septembre 
20 Jeûne fédéral 
21 Lundi du Jeûne fédéral 
26 Inauguration de la Place du Village et Soirée pizza, organisée par la  
 Municipalité et l'Amicale du Four à Pain 

 

Octobre 
10 – 25 Vacances scolaires 
18 Votations fédérales, cantonales et élections 
25 Passage à l'heure d'hiver (on recule d'une heure) 

 

Novembre 
6 Souper Malakoff, à la salle communale d'Oppens, organisé par la  
 Jeunesse 
14 Fournée d'Automne, organisée par l'Amicale du Four à Pain 
29 Votations fédérales et cantonales 

 

Décembre 
12 Marché de Noël 
19 Vacances scolaires jusqu'au 3 janvier 2016 
25 Noël 
31 Nouvel-An, au Casino, organisé par la Jeunesse  

 

 
 

La Municipalité vous souhaite un bel été... 


